

# *Nicolas Maduro au Qatar dans le cadre de sa tournée internationale*

---



Doha, 14 juin (RHC) Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, est arrivé ce mardi au Qatar en provenance du Koweït, pour poursuivre la tournée internationale visant à renforcer les relations de coopération avec les alliés stratégiques du pays sud-américain.

Maduro s'est rendu dans la nation arabe accompagné d'une délégation formée de membres de son cabinet ministériel dans les domaines des transports, de la science et de la technologie, de l'agriculture et

de la présidence.

À son arrivée au Qatar, le président vénézuélien a été accueilli par le ministre d'État aux Affaires étrangères Sultan Bin Saad Al-Muraikhi.

Ces dernières années, les gouvernements de Caracas et de Doha ont lancé des actions conjointes pour renforcer l'Organisation des pays exportateurs de pétrole (OPEP).

"Nous sommes dans cette tournée nécessaire pour relancer des liens de travail, de coopération, de complémentarité, de solidarité, de fraternité", a déclaré la veille le chef de l'État.

En visioconférence avec les autorités gouvernementales du Venezuela, le président a qualifié de fructueux le périple; "travaillant pour la construction du monde pluripolaire, multiculturel, en nous unissant à la nouvelle humanité", a souligné le chef d'état.

Auparavant, le président vénézuélien avait effectué des visites officielles en Turquie, en Algérie, en Iran et au Koweït, où il avait rencontré les plus hautes autorités de ces pays et conclu des accords dans divers domaines stratégiques tels que l'énergie et le pétrole, l'agriculture, les transports, le tourisme, les finances et le commerce, entre autres. (Source/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/290738-nicolas-maduro-au-qatar-dans-le-cadre-de-sa-tournee-internationale>



**Radio Habana Cuba**